

Jahresbericht 2024

Begonnen hat unser Vereinsjahr wie immer mit der schönsten Jahreszeit, nämlich der 5. Am 13. Januar 2024 waren wir beim Nachtumzug in Pfaffenweiler. Zu diesem Nachtumzug kommen wir seit Jahren sehr gerne und freuen uns jedes Mal, dass uns unsere Nachbargemeinde hierzu einlädt.

In der Fasnetszeit waren wir mit der Vorstellung an zwei Kindergärten in Brigachtal vertreten. Es hatte wenig Mühe, den Kindern die Scheu von der grauslichen Hexe zu nehmen.

Aufgrund dessen, dass die Fasnet 2024 ziemlich kurz war, ging es direkt am Schmotzige weiter zum Kindergarten am Froschberg in Kirchdorf. Danach wurde gemeinsam die Schule in Klengen besucht. Im Anschluss war die Rathausstürmung. Am 11. Februar, Fasnetssonntag, waren wir bei unseren Freunden in Tennenbronn am Umzug zu Gast.

Am Rosenmontag haben wir die Fasnet dann bei der Narrenzunft in Klengen beim Umzug ausklingen lassen. Der diesjährige Narrenfahrplan war schmal gehalten, dies unter anderem aufgrund Krankheiten und weniger aktiven Mitgliedern.

Dies nahmen wir zum Anlass, einen Info Nachmittag am 23. März 2024 im Werks und Vereinsheim Brigachtal zu organisieren. Aufgrund der guten Werbung und Mund-zu-Mun-Propaganda konnten wir bereits an diesem Info Nachmittag einige neue Mitglieder/Familien für unseren Verein gewinnen. Wir heißen euch nochmals herzlich willkommen in unserem verrückten Haufen.

Am 2. März fand unsere Mitgliederversammlung mit Wahlen statt. Erfreulicherweise haben sich alle Vorstandsmitglieder wieder zur Wahl gestellt. Sie wurden von den Mitgliedern einstimmig in ihrem Amt bestätigt.

Am 21. April nahmen wir am 33. Kegeltturnier des Kegelsportclub Brigachtal teil. Wir waren mit insgesamt fünf Mannschaften vertreten, welche jeweils eine sehr gute Platzierung erreicht haben.

Am 5. Mai 2024 haben wir einen schönen Sonntagsausflug mit den Mitgliedern und deren Familien gemacht. Wir konnten beim Kiefer allerhand über Alpakas lernen, sind mit diesen wandern gegangen und zum Abschluss gab es noch ein leckeres Vesper.

Darauf folgend am 12. Mai haben wir das Jubiläumsfest der Gemeinde mit unterstützt, bei welchem wir Pommes und Durstlöscher verkauft hatten.

Am Dorffest Wochenende waren wir ebenfalls vertreten mit unserer Candybar. Diese haben wir das erste Mal alleine gestemmt, was wir auch aufgrund der Neuzugänge ohne Probleme wuppen konnten. Für uns war das Dorffest ein Erfolg. Wir freuen uns schon jetzt auf die nachfolgenden Jahre.

Anfang Oktober haben wir die Landjugend Brigachtal bei ihrem Erntedankfest unterstützen. Mitte November fand unsere vereinsinterne Jahresabschlussfeier in der Kegelstube und in der Pizzeria Da Maria in Brigachtal statt. Selbstverständlich durfte dabei eine Siegerehrung sowie eine Ehrung langjähriger Mitglieder nicht fehlen.

Wir freuen uns bereits jetzt auf die kommende Fasnet.